3 Piéces

113 m2

Réf. 85293485
1350 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Dans une nouvelle résidence au coeur du Cap Martin, découvrez ce
sublime appartement de 3 pieces avec jardin.D'une superficie
généreuse de 113,1 m?, il se compose d'un spacieux et lumineux salon
avec cuisine ouverte, de deux chambres,chacune avec sa propre salle
de bains, ainsi que d'un balcon terrasse de 17 m2, une loggia terrasse
de 13 m? et un jardin terrasse de 54 m?2, parfait pour profiter
pleinement de |'extérieur.Tout a été pensé pour un confort maximal :
climatisation réversible, volets électriques.Pour parfaire ce bien

d'exception, |'appartement dispose également d'une cave et d'une ...

In a new residence in the heart of Cap Martin, discover this sublime 3-room
apartment with garden.Generously sized at 113.1 m2, it features a spacious, bright
living room with open kitchen, two bedrooms, each with its own bathroom, as well
as a 17 m?2 balcony terrace, a 13 m? loggia terrace and a 54 m? garden terrace,
perfect for enjoying the outdoors.Everything has been designed for maximum
comfort; reversible air conditioning, electric shutters.To complete this exceptional
property, the apartment also has a cellar and a parking space.Nestled in a peaceful
green setting, this property is a ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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